44 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Sup



Marcha indígena toma impulso en San Borja

La marcha en defensa del La marcha en derensa del Territorio Indigena y Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis) llegó ayer a la pobla-ción de San Borja, departa-mento del Beni, cuyos habi-tantes salieron a las calles pa-ra dar una calurosa bienveni-da a los agobiados indígenas

da a los agobiados indigenas que rechazan la Ley Consulta Previa, promulgada por el presidente Evo Morales, para decidir si se construye, o, no la carretera Villa Tunari – San Ignacio de Moxos.

La columna de indigenas ingresó al centro urbano de San Borja al promediar las 9:00 a pesar de la copiosa Iluvia que los acompañó por un largo trecho del camino. Alrededor de 15 motolaxistas borjanos dieron encuentro a

la marcha v los acompañala marcha y los acompana-ron en su recorrido en medio de gritos de apoyo y aplau-sos por parte de la población que respalda las demandas de los indígenas de tierras bajas.

Después de recibir un multitudinario recibimiento

multitudinario recibimiento en la plaza principal de la po-blación, los indígenas ingresaron a la capilla, de esa ciudad intermedia, para escuchar la celebración de la eucaristía en honor a su llegada, a pesar de las más de 20 bajas que sufrió esta movilización a causa de las enfermedades respiratorias agudas (IRAs), que afectaron en especial a los niños.

• Inf. Pág. 5. 1er. Cuerpo

Investigarán a Santiesteban por amenazas de muerte

El fiscal Marco Antonio Ro-El fiscal Marco Antonio Ro-dríguez pidió ayer investigar al comandante de la Policía, general Jorge Santiesteban, por amenazas de muerte a la ministra de Transparencia y Lucha Contra el Narcotrátio Nardy Suxo. El Ministerio Público debe investigar de oficia al general

El Ministerio Público debe investigar de oficio al general Santiesteban al margen del caso de los 54 cadetes. La ministra identificó al general policial y los implicados en el caso Unipol como los responsables de las amenazas que recibió en los últimos días.

Suxo exigió explicaciones a Santiesteban por el presun-

to amedrentamiento en contra to amedrentamiento en contra suya y contra sus familiares. Los tres fiscales aún no recibieron la declaración informativa del general Santiesteban, quien en cinco ocasiones eludió presentar recursos legales. El fiscal del caso y director funcional de las investigaciones, Aldo Ortiz, lamentó que los implicados en este proce-

nes, Aldo Utiz, lamento que los implicados en este proceso penal recusen a las instancias judiciales. En esta ocasión, el coronel José Piérola, quien fue rector de la Unipol, recusó al juez del control jurisdiccional.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Médicos vuelven a fuentes de trabajo desde el lunes

• El presidente del Colegio Médico de La Paz confirmó anoche que desde el 21 $volver\'an\ a\ sus\ fuentes\ de\ trabajo,\ aun que\ reiter\'o\ que\ lo\ hacen\ presionados\ por$ las circunstancias. Pide reformular el primer punto del acuerdo.

ras un largo debate so-bre el contenido del acuerdo interinstitucional entre el Go-bierno y las entidades médi-cas, éstos decidieron volver a sus fuentes de trabajo a partir del lunes. La decisión definitiva se produjo en horas de la no-che. Durante la jornada, los colegios médicos de Cocha-

bamba, Santa Cruz, Chuqui-saca, entre otros decidieron levantar la huelga, lo que pe-só en la decisión del Colegío Médico de La Paz.

Médico de La Paz.

"Estamos haciendo un pa-réntesis en nuestra propues-ta. Nos dimos cuenta de ha-ber recibido un gran respalo de la población a la que esta-mos agradecidos, lo que nos

ha dado una gran fortaleza. Vamos a aceptar el acuerdo, aunque sabemos que este es un Tipnis II", expresó Luis Larrea

Larrea.

Expresó su temor y desconfianza porque tiene información que en la
Cumbre de Salud, el MAS,
que tiene mayoría parlamentaria, intentará quitar a

los colegios médicos su re-presentatividad, para que de esta manera, el Gobierno pueda tener allanado el ca-mino en dicho encuentro, en el que grupos afines al Go-bierno pedirían que los mé-dicos trabajen hasta 10 ho-ras diarias.

• Inf. Pág. 7. 1er. Cuerpo

G-8 esperanzado en evitar crisis en zona europea

Los lideres de ocho de las mayores economías del mundo se retinen este fin de semana en el emblemático Camp David, en las aflueras de Washington, con el objetivo de evitar que la crisis de la deuda soberana europea se salga de control, y ponga en peligro los conatos de recuperación en Estados Unidos y otros lugares. La cumbre del G-8 viene en momentos en que los griegos están retirando dinero de los bancos en medio de crecientes temores que podrían abandonar

están retirando dinero de los bancos en medio de crecientes temores que podrían abandonar la zona euro y los mercados financieros se han vuelto temeros per las prespectivas de una crisis a gran escala en Europa. El presidente estadounidense y antifitión de la cita, Barack. Obama, ha dado la bienvenida en el retiro presidencial en las montañas de Catochin a los jeres de Estado y de Gobierno de Canadá, Stephen Harper, de Japón, Yoshihlo Noda; del Reino Unido, David Cameron; de Francia, François Hollande; de Alemania, Angela Merket; de Italia, Mario Monti; y de Rusia, Dimitri Medvédev. Para tres lideres, Hollande, Monti y Noda, es el primer G-8, y Medvédev participa en la cita en representación del presidente ruso Vladimir Putin.

• Inf. Pág. 3, 2do, Cuerpo



Enfrentamiento en Mallku Qhuta arroja heridos y desaparecidos

La reunión programada ayer entre el gobernador de Potosi, Félix Gonzales, el viceministro de Exploración y Explotación, Jorge Vilica, y comunidades del Norte de Potosi, se vió frustrada por el enfrentamiento entre ayllus que apoyan a la empresa minera y los que están en contra.

Un contingente de alrede-dor de 400 personas de Malku Ohuta entró a la co-munidad de Acasio pidiendo que la empresa minera se vaya de la región. Posterior-mente ingresó otro grupo de personas con un cartel que decía "No queremos coope-rativas" y pronto se generó

el enfrentamiento entre los

el entrentamiento entre los dos bandos. El reporte del periodista de EL DIARIO señala que hay nueve heridos y dos decenas de desaparecidos, aunque otros se fueron a sus domici-lios con las cabezas rotas.

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Hoy en revista Piensa:



Premio Nobel de Literatura

La revista Piensa pre-senta hoy a un Premio No-bel de Literatura, una obra clásica del arte de la escul-tura italiana, además de una notable escritora nor-teamericana. En este número también se incluye la im-ponente Basílica en España y dos filósofos famosos. II Congreso de Gas y Petróleo

Empresas piden reglas claras para inversiones

Las empresas petroleras que participan del II Congreso de Gas y Petroleo organizado por YPFB Ilegaron a la conclusión de que el principal incenti-vo para atraer inversiones es que un país tenga reglas claras y estabilidad jurídica y tributaria. El vicepresidente de la petrolera colombiana Ecopetrol, Héctor Manosalva, dijo que si bien pueden hacerse ajustes en materia tributaria, éstas no alcanzan a las condiciones que ya se establecen en un contrato petrolero, lo que da estabilidad al inversionista. El presidente del directorio de Petroperú SA, Humberto Campodónico, dijo que para atraer inversiones es que las condiciones que se establecen al inicio de un contrato se respeten.

Postal de Bolivia para el mundo

La fotografía que da la vuelta al mundo es una toma especial realizada por libet Mercado que refleja el amor de una mujer por un ser vivo y de una forma especial lo lleva sobre su españa para mayor comodidad del perro. Es preciso destacar que la imagen fue preseleccionada por National Geographic, la misma requiere un millión de votos para ganar el concurso fotográfico. La experta pública sus logros en la red social Facebook y espera el respaldo de quienes aprecian su trabajo.



MILES DE PERSONAS OBSERVAN EL TRABAJO DE IBET MERCADO.

SIN RESPETO AL ESFUERZO Y AL TRABAJO. NO TENDREMOS FUTURO.





